



Großhabersdorf 1941 - An der Stelle des hinteren Gebäudes steht heute das Rathaus.

Das ehemalige Gemeindehaus in der Nürnberger Str. 12

beherbergte bis in die 1970er Jahre neben dem Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Großhabersdorf auch noch eine Arztpraxis und eine Wohnung.

Seit 1976 steht an dieser Stelle das Rathaus der Gemeinde Großhabersdorf. Die Straßenführung am Rathausplatz wurde im Zuge einer Umgestaltung in den 1990er Jahren zur heutigen Situation geändert, womit auch die etwas unübersichtliche Verkehrsführung, die sich durch die Mittelinsel ergab, bereinigt wurde.

Bild oben: Neben dem Gemeindehaus sind auf der linken Seite noch das ehemalige "Amengut" der Familie Kühhorn, das "Zolleinnehmerhäuschen" in der Bildmitte und auf der rechten Seite noch das ehemalige "Ertlhaus" der Familie Wälzlein zu sehen.

2009 wurde eine energetische Sanierung des Rathauses vorgenommen, wodurch die heutige Fassadengestaltung entstand.



Gefördert durch das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten und den Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums (ELER)

